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! ! ! !奥运会、世锦赛、世界杯……
徐迎执法过国际乒联下的所有大
型赛事，在乒乓球裁判界里，她是
一位赫赫有名的“大法官”。

昨天，徐迎来到了新民晚报
“红双喜”杯迎新春乒乓球公开赛。
和奥运一样，在上海市民乒乓球的
大舞台上，她依然是那个一丝不
苟、没有半点懈怠的“大法官”。

新民晚报“红双喜”杯迎新春
乒乓球公开赛已成功举办 !届，吸
引了大批中外高手集聚一堂。按照
惯例，上海市一级的乒乓球赛，只
要国家级裁判执法就足够了。可今
年的赛事，单单国际级裁判就请来
"位。赛事裁判长江磊介绍，“新民
晚报杯乒乓球赛越来越红火，裁判
水平也是水涨船高。”徐迎则是这
些优秀裁判员的代表。
“因为喜爱，所以一直在球台

边坚持到现在。”比赛间歇，记者在
场内找到徐迎。她回忆，#$年前自
己也是从上海业余乒乓球赛裁判

工作起步。“当时，一到冬天的比
赛，乒乓球馆哪有空调，翻牌子时
间长了，手都冻僵了。”那个年代
执法一天的收入，是 %角 !分，去
掉车钱、饭钱，几乎完全是“奉
献”。可徐迎硬是一门心思扑在了
乒乓球裁判的事业上，从执法蔡
振华的比赛，到后来的刘国梁、王

皓……#$年转眼即逝，徐迎说自
己很幸运，见证一代代中国乒乓
球人的成长。 本报记者 钟喆
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换个角度找活力
自降身价寻梦想

! ! ! !上视五星体育频道今天 !"时 #$分将转播 %&'上海与广东比

赛实况&()时 *+分将转播斯诺克大师赛第一轮丁俊晖与奥沙利文比

赛实况&明天 ,时将转播澳网公开赛首轮比赛实况'

央视五套明晨*时*$分将转播意甲'%米兰与国际米兰比赛实况'

英超

切尔西 !比 + 桑德兰

利物浦 +比 + 斯托克城

曼联 ,比 + 博尔顿

托特纳姆 !比 ! 西布朗米奇

西甲

马略卡 !比 " 皇家马德里

! ! ! !本报讯 （记者 钟喆）昨天，
&$%& 国际滑联短道速滑世界锦标
赛宣传片、海报（见右图记者 周国

强 摄）在沪发布。
&$%& 国际滑联短道速滑世锦

赛是上海成功举办国际泳联世锦赛
后，东方体育中心迎来的又一项国
际级重要赛事。比赛将于 #月 +日
至 %%日举行。昨天起，赛事宣传片
将全面登陆上海各主流媒体以及各
类户外宣传平台，赛事海报将被分
发到全市各体育场所和社区。
昨天，上海市体育局局长李毓

毅发布短道速滑世锦赛宣传片。#$

秒的宣传片中包含了东方体育中心
泳池变冰场的元素，体现了短道速
滑项目的激情与速度，展现了中国
冰上“王牌之师”的风采，融入了上
海的城市风光，在张弛有度的画面

节奏中，演绎出赛事惊心动魄的刺
激性和魅力，使观众对 &$%&国际滑
联短道速滑世锦赛充满期待。昨天
的发布现场，小冰迷、媒体记者和外
国友人代表用拼图的方式逐渐描绘
出两幅赛事海报，上海市体育局巡
视员陈一平完成了两幅海报拼图最
后一块的“点睛之笔”。

———本报记者独家采访前国足主帅哈恩

“小赛场”来了“大法官”!"#$%&'()*+,-
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欧洲诸强联赛战报

! ! ! !本报昆明今日电

（记者 陶邢莹）昨日，
申花正式签下 &$%&赛
季首位内援王飞。值得
一提的是，王飞此前一
直在长春亚泰试训，在
申花主帅蒂加纳的球
探建议下，蒂加纳钦点
这名 &#岁的小将。

%+-+ 年出生的王
飞身高 %.-$ 米，司职
中场。曾入选中国国青
队，并一度入选国奥队
名单接受考察，&$%$
赛季效力于长沙金德，
之后球队从中超降级。
&$%% 年初，王飞选择
留洋，曾在西班牙乙级
联赛球队赫罗纳试训，
随后在奥地利联赛打
了 *个月。

据悉，申花为王飞开出的合同是
薪水逐年递增的三年合同，第一年年
薪 #$万元左右，次年递增至 "$万
元，第三年为 '$万元。申花主帅蒂加
纳表示，新赛季球队的最佳配置就是
在每个位置上都要有两名实力相当
的队员来竞争。这意味着王飞将与冯
仁亮争夺同一个主力位置。

! 哈恩!坐一"与申花主帅蒂加纳!右三"一起观

看天津队训练 记者 陶邢莹 摄

! 哈恩自降身价寻找梦想 图 -./

! 国际裁判徐迎在上海市民乒乓球赛场上认真#执法$ 记者 周国强 摄

! ! ! !在昆明红塔基地冬训的队伍中&每一位教

练都认识且尊重前国足主帅哈恩&但每一个人

都在问相同的问题&他为什么会加盟沈阳沈北

这支中甲球队( 令人百思不得其解的是&他毫

不避嫌&甘愿站在铁丝网外&观摩老东家天津

泰达的队内对抗赛&他还是蒂加纳特许的唯一

能进入申花球场的外队教练)*哈恩说&自己

执教国家队和中超后&辗转到中甲&并不会贬

低他的身价& 他是在帮助一支有理想的球队&

实现他们的梦想+

换个视野 全新动力
过去的两个赛季&哈恩执教天津队两夺中

超亚军&并率领球队 *)年来首夺足协杯冠军'

然而& 在天津队打入足协杯决赛的三天前&他

却宣布将告别天津队' 随后&面对至少三家中

超俱乐部抛出的橄榄枝&哈恩同中甲球队沈阳

沈北牵手'

记者!能谈谈选择沈北的原因吗%

哈恩!球队高层和我谈时，很有诚意。但最
重要的是，在每个人的生命中，都有一个梦想。
沈北的梦想，是建设一支优秀的球队，我想成
为他们梦想计划中的一分子。

记者!但毕竟中甲比中超水平要低&

哈恩! 这支球队中有不少有潜力的年轻
人，在中甲，他们能得到比中超更好的锻炼机
会，从而更快成长。对我而言，换一个视野，会
有一种全新的动力。
记者! 可你不担心外界说你自降身价吗% 毕

竟'你是一位大牌教练&

哈恩!绝对不会。我从来不在乎外人怎么
说。当我带球队打出成绩后，人们自然会转变
观念，对我有好的评价。

记者!那么'你在沈北的梦想是什么%

哈恩!我希望在这一两年里能冲超。
记者!你期待和特鲁西埃的深圳队比赛吗%

哈恩!别忘了，我们还会遇到徐根宝的上
海东亚队。中甲今年有 *支队伍请了外教，竞
争一定会很激烈。

想念天津 关心爱将
外界认为&哈恩的执教风格偏软&他自己也

称 "-.的情况下不会冲球员大喊大叫' 而生活

中&他也没有大牌教练的傲慢'他想念天津队,关

心爱将李玮峰&关注申花队+

记者!你卸任阿尔巴尼亚队主帅后'接替

你的是库泽& 这次你离开天津'恰恰又是库泽

接过教鞭& 你和他很熟吗%

哈恩!我以前不认识他，直到在红塔基地冬
训第二天，我才在宾馆大堂里第一次见到他。

记者!外界有说法'因为天津队内部比较

复杂'你才没有留任的'那么昨天去看天津队

比赛'你不觉得尴尬吗%

哈恩!没什么好尴尬的，冬训期间看各队
训练和比赛，每个主教练都会这么做。

记者!去看蒂加纳'你会不会觉得'你没能

继续担任中超教练'会有些遗憾%

哈恩!我从来不对过去的事情后悔。整个中

超球队的外籍教练中，只有蒂加纳是在球员时代
和我是同等水平的吧。不过，他比我年轻多了，所
以，从教练层面而言，他还算是个年轻人哦。

留在中国 一种缘分
在中国执教&绝对需要一颗大心脏+ 尽管

哈恩曾率领中国队夺得亚洲杯亚军&但也连世

界杯预选赛亚洲十强赛都未打入+ 虽然他执教

天津队的成绩不俗&但关于内部矛盾的谣言沸

沸扬扬))在中国足球复杂的大环境中&哈恩

执着地留了下来&从 /$$0年至今&没有一位外

教像他一样留守中国+ 甚至&连他的儿子也在

中国认识了一位大连姑娘&娶回了家+

记者!你是想扎根中国吗%

哈恩!我从不去想虚无缥缈的未来。记得
&$$&年 +月，我第一次来中国执教，两年后，我
离开了，然后又回来了，或许，这只能说是一种
缘分吧。

记者!有些外教用翻译器阅读中国记者的

报道'甚至还会指责这些报道'你会吗%

哈恩!中国记者写什么，我了如指掌，因为我
身边有不少朋友会告诉我听。有时候，我的确不
喜欢那些不真实的报道，但我还是会善待媒体，
就比如我和你聊了一小时。
记者!你对负面报道有多在意%

哈恩!我无能为力，只能继续做好本职工作。

培养球星 提高水平
曾有报道说&卸任国家队主帅后&在欧洲&

当人们问起他关于中国队的情况&他说一言难

尽+采访中&哈恩予以否认+事实上&一直以来&他

关注带过的每一位球员&关心中国足球前进的脚

步&留在中国&是希望能见证中国足球的辉煌+

记者! 中国队连续三届无缘世界杯决赛'

对此你有何见解%

哈恩!我看他们的比赛，但我只是个旁观
者，我不会去评述。

记者!你觉得今年的中超水平如何%

哈恩!现在的中超水平，比我第一年来中
国时，有很大进步。虽然已经和我没有太大关
系了，但我还是会继续关注它。

记者!更多世界级球员来中超'比如阿内

尔卡'你怎么看%

哈恩!今年的中超，有一点像韩国联赛。不
过，中国首先需要培养本土球星，才能真正提
高联赛整体质量。

记者!在你眼里'李玮峰是中国最棒的现

役球员吗%

哈恩!我很欣赏他。但必须指出，对比中国
篮球有姚明这样的世界级球星，而中超没有像
姚明这样的球星。希望有一天，中超能有走向
世界的本土球星，真正吸引世界足坛的目光。

记者 陶邢莹 !本报昆明今日电"


